

Un mes . . . . . 2 ptas.
Un año . . . . . 22'50

El Guadalete

PERIODICO POLITICO Y LITERARIO.

(FUNDADO EN EL AÑO DE 1852)

Un mes . . . . . 2'50 ptas
Un año . . . . . 25

Anuncios, reclamos y comunicados
a precios convencionales.

Redacción y Administración,
Compás 2.

Año XLVII

Jerez de la Frontera: Lunes 15 de Enero de 1900.

Núm. 13.608

El Guadalete

MADRID.

FIGURAS QUE PASAN

EUSEBIO BLASCO.

Por cuenta propia, unas veces, escribiendo a destajo, como un jornalero de las letras; por cuenta ajena otras, escribiendo aplausos y bombos de amigos y admiradores, como objeto o como sugeto, es uno de los contemporáneos que más han hecho gemir a las prensas.

Blasco no puede vivir sin eso. En su ambiente, su vida, toda su alma. Necesita de ello como los pájaros del aire, como las flores del riego. El día en que le falta, porque se haga demasiado viejo; cuando él no pueda contar cosas de «su Madrid», de «su Aragón», de «su España» y de «su París»;

cuando no tenga ambiente libre y fresco, Blasco se muere de tedio, de aburrimiento, de tristeza. El es así; está acostumbrado a vivir en grande, en campo libre, a pleno sol, y no podrá vivir sin sol y sin aire, fuera del ambiente de lucha en que se agita a diario, encerrado en un rincón como un viejo chocho.

Espíritu inflexible de luchador clásico, gran trabajador, gran obrero, la lucha es su elemento. Trabaja sin descanso y sin tranquilidad, a diario, en trabajo rudo y penoso, como el del gañán en el cortijo aguijoneado por el acicate poderoso de la necesidad siempre apremiante de la vida al día. Porque Blasco, que ha dado de comer a mucha gente y ha enriquecido a algunos editores con sus obras, tiene que trabajar y producir sin tregua para comer, para dar a la criada los treinta reales de la plaza y acaso muchos días, como en mi casa y en la de cualquier otro periodista del montón, en la casa de Blasco no se echaba chorizo en el cocido.

Y en esta producción constante, diaria, sin reposo, la labor de Blasco no se resiente nunca de fatiga. Sus artículos tienen siempre frescuras de rosas tempranas, perfumes de azahares recién abiertos. Espiritual; ingenioso; amabilísimo; feliz siempre, en todos sus artículos, en los de hoy como en los de ayer y como en los de hace treinta años, se admira el sello de su brillante personalidad literaria. La imaginación de Blasco vive en eterno remozamiento, en una primavera que no acaba. Delicado en sus poesías, ingenioso y ameno en sus crónicas, observador profundo en el cuento, maestro que domina los secretos de la escena en la comedia: Blasco es el mismo siempre. Es un hombre que ha descubierto el secreto de no envejecer nunca.

De nuevo se mueven hoy las plumas y gimen las prensas en su honor. El maestro ha triunfado otra vez en el escenario de la comedia con una obra primorosa, como suya bien pensada y bien escrita, que toca en el corazón y conmueve con el efecto poderoso de una descarga eléctrica, y todos que man incienzo en sus altares. ¡Hossanna, hossanna!.. El es el hombre del momento, la figura que pasa con los lauros de la actualidad... aunque Blasco no pasa nunca.

Los sacerdotes y los sacristanes de la crítica señalan lunares su la nueva obra, con el debido comedimiento. Pero ¿qué importan los lunares? ¿Hace sentir hondo? ¿Rebosa el ingenio en la forma y el sentimiento en el fondo? No hay más que hablar. ¡Pobres hijos! se impone. El triunfo es cierto. Aplaudamos con el público, señor de vidas y haciendas, y digamos con él al triunfador:
— ¡Ave, César!..

LEÓN ROCH

arriba de los patios interiores. Su arquitectura es corintia. En los patios hay figuras alegóricas del Tamesis y del Ganjes.

Para visitar la imprenta en que se componen e imprimen los billetes, el Weighing Office (donde se pesan las monedas) y los sótanos en que está almacenado el oro en barras, se necesita un permiso especial del gobernador o vicegobernador del Banco, a instancia de persona conocida.

Cierta clase de empleados están vestidos a la antigua; con casaca color de canela, chaleco rojo y chistera negra, muy lustrada.

Apenas hubo entrado, me condujeron donde el secretario, que, luego de hacerme firmar en un libro, puso a mi disposición uno de aquellos criados que parecían, por su porte distinguido y sus formas correctas, todo un caballero. Aquel hombre, joven, fuerte, inteligentísimo, sabía tanto de hacienda pública como cualquier tratadista. No exagero. A todo lo que yo le preguntaba respondía sabiamente, pero con interés y cortesía.

Mil cien empleados, de todas categorías, tiene el establecimiento, todos admirablemente remunerados.

El Banco está obligado a aceptar todo el oro en lingotes que se le lleve. El promedio de lo que cobra y de lo que paga asciende a dos millones de libras al día (diez millones de duros).

Los sótanos están cerrados por una simple reja de hierro. Difícilmente podré olvidar la enorme impresión que me produjo aquel espectáculo, que tenía mucho de Las mil y una noches. Sí; aquello me supo a cuento árabe.

Todo estaba obscuro, sumido en la penumbra. El empleado que me iba a enseñar el depósito, tocó un botón de luz eléctrica, iluminándose de pronto, como por influjo mágico, al través de la reja, aquella gran cueva atestado de oro. La luz blanca mate arrancaba vivos reflejos a las pálidas barras metálicas, color de yema de huevo, que estaban colocadas en unas carretillas de tres ruedas.

El empleado, al ver mi asombro, me dijo en broma: «Si fuera nuestro! Nos acompañamos dos individuos, vigilantes o policías vestidos de obreros, que espían mis movimientos discretamente.

Aparte del oro en barras, había infinidad de sacos llenos de libras esterlinas, en algunos de los cuales, por invitación del empleado, metí la mano para cerciorarme de que era oro todo lo que relucía.

En mi vida vi tanto dinero acumulado, que se prestaba... a consideraciones harto tristes. ¡Cuántas lágrimas, cuántas injusticias y qué soberano poderío representaban aquellas moles de oro!

Honor, justicia, virtud, derecho, amor, honradez... palabras huecas con que los débiles acusan a los fuertes.

«Poderoso caballero es Don Dinero», decía el punzante satírico de los Sueños. Por su adquisición se despedazan los pueblos, y los individuos se odian y calumnian.

El convierte al amigo en enemigo; él anula al talento, adultera el amor, aviva la ambición y el egoísmo. ¿Quién resiste a su influjo corruptor? Las naciones que le poseen humillan y provocan a las que no le tienen, y éstas emigran a climas lejanos, impulsadas por la codicia que disfrutan con el nombre de colonización. El poderoso califica de avilantez la reclamación del pobre de sus derechos conculcados, como los Gobiernos califican de miserables y canallas a los súbditos que se sublevan contra su tiranía. ¿Qué significan ante el oro las angustias, los dolores y las tristezas de los infelices? De angustias, tristezas y dolores ajenos hizo el oro sus entrañas...

En otros departamentos está la imprenta en que se tiran los billetes y los cheques de Inglaterra y de la India.

El hombre es manso y está como abalido por el miedo al rigor de las leyes. Principalmente, el hombre pobre. ¡Cuántos apetitos secretos no germinaran en aquellos infelices obreros que imprimían miles de billetes que acaso nunca serán para ellos!

Como estos mendigos que rondan por los restaurantes viendo, al través de los cristales, como se atraca el egoísmo, sin atreverse a entrar por miedo a la policía...

Si, hay muy poca caridad en el mundo y mucha injusticia. No nos fijamos en la miseria de los otros, sino cuando cristaliza en actos violentos. Estamos prestos siempre para condenar, pero raras veces para absolver. Se pone el indigente delante de

la tentación, y si carece de la energía suficiente para repelerla, le acusamos en nombre de un sentido jurídico elástico y de una ley basada en la fuerza. No tratamos de remediar el mal por medio de una profilaxis sabia y filantrópica; le dejamos desarrollarse, y cuando se manifiesta, mucho invocamos los derechos de la sociedad, la ley, la moral, etc., y todo con el hermoso fin de llevar al palo ó a la cárcel a quien con un poco de pan (de ese pan tan mal repartido) quizás volvería al redil, a no ser que su delito estribe en una tendencia hereditaria, constitucional.

DE CADIZ.

Domingo 14.

La manifestación en honor del señor Moreno de Mora, resultó admirable. Todo Cádiz concurrió a ella. Los establecimientos se cerraron, y lo que pasó en la casa del ilustre gaditano fué indescriptible. Solemnidad más grandiosa no podrá darse. ¡Gloria al pueblo de Cádiz, y a su ilustre hijo, el Gran Bienhechor, cuya vida Dios prolongue hasta la mayor longevidad posible!

Gacetas.

CORRESPONSAL EN PARIS

ERA ANUNCIOS, RECLAMOS Y COMUNICADOS
Sr. D. A. Lorette, rue Canmartin 61.

Paja.—En el rancho de San Cayetano en el camino conocido por «La Gran Vía», se vende al precio de 21 reales, la carga de 21 esportones.

Cascajos.—Todo carrero ó arriero que en vez de echar cascajo ó escoria en los arrabales del pueblo, quiera llevarlos a la hacienda del «Cuco», previo permiso de su principal, será gratificado.

Desde 1.º de Enero próximo se arrienda la casa de baños situada en la calle de Caracuel, núm. 43, de esta ciudad.—Para tratar de condiciones escríbase a D. Pedro González, Hacienda de El Cuco.

Palos de olivo para cercados.—Se venden en la Hacienda El Cuco a 5 rs. uno.

Huertas y huertos: Desde 29 de Septiembre próximo se arriendan las del Pinar, Caribe, Acle y Altillio y los de San Cayetano. Albaladejo.

Ayer experimentó alguna mejoría en su dolencia, nuestro querido amigo D. Juan V. Vergara.

Deseamos de todas veras que continúe la mejoría iniciada en la grave enfermedad que aqueja a nuestro amigo.

Primera comunión.—Mañana Martes, en la misa que se diga a las nueve y media en la iglesia de Ntra. Señora de las Angustias harán su primera comunión varias niñas del Colegio del Dulce Nombre de Jesús, situado en la calle Evorra núm. 10, cuyas niñas han sido convenientemente preparadas para tan solemne acto por la virtuosa é instruida señorita D.ª Carolina Marín, bajo cuya dirección está dicho centro docente.

La sociedad de tiro de pichón, «Jerez Gun Club», regaló a la Fonda popular de San Vicente, 58 palomos de los muertos en la tirada efectuada ayer. Es digna de alabanza la caritativa obra de dicha sociedad.

Esta noche se celebra en la suntuosa morada de nuestro convecino don Gualterio Buck un baile al cual están invitadas las más distinguidas familias de nuestra sociedad y de la colonia inglesa. Las señoras luciran peinados de época y trajes blancos y negros; los caballeros vestían fracs de color.

La fiesta promete estar muy animada y sabemos de muchas y bellas damas que atendiendo la galante invitación del señor Buck se proponen concurrir a ella.

Muy animada resultó la tirada de pichón efectuada ayer tarde en Cautina.

Se tiraron cinco piñas, ganando la primera y la segunda, con el premio de 500 pesetas el Sr. D. Ricardo Ivison y Pastor.

La tercera fué ganada por D. Beltrán J. Buck.

La cuarta fué dividida entre los señores don Patricio y D. José E. Ivison O'Neale.

La quinta ganóla D. Javier Tosar, de la Sociedad del Puerto de Santa María.

Tomaron parte en las tiradas a más de los señores anteriores, D. Bartolomé Ver-

gara, D. Ignacio Lassaletta, D. Antonio Sánchez Romate, D. Manuel Cantillo, don José Pérez Sierra, y Mr. H. Seymour Davies, de Jerez y D. F. Luuix y D. Fernando Osborne, del Puerto.

Entre los concurrentes a la fiesta recordamos a las Sras Marquesa del Mérito y Pareja, marqués del Real Tesoro. y Sras. de Davies y de Vergara y Sras. de Vergara Gueza; y los señores Marques de Campo Real, D. Gonzalo Segovia, D. Manuel Rivero, Marqués del Mérito, D. P. Díez, D. Alejandro Ivison, D. Carlos Valenzuela, D. Pedro A. Rivero, D. Juan Zapata y D. Juan J. Velarde.

Teatro principal.—Ayer noche se despidió la compañía de zarzuela dando a primera hora la conocida zarzuela Marina, en la que escucharon muchos aplausos todos los artistas que tomaron parte en ella, sacando la obra perfectamente. A última hora se puso en escena La dama de las camelias, en la que la Sra. Nalbert fué muy aplaudida, así mismo el tenor señor Sotorra, que celebraba su beneficio. Este artista cantó su parte con atención y gusto. Todos los números fueron muy aplaudidos por el numeroso público que llenaba completamente el teatro.

Gratos recuerdos dejó entre nosotros la compañía que con tanto acierto dirige el Sr. Isaura y es de esperar que no sea ésta la última vez que le veamos en nuestro coliseo.

Empezando hoy a practicarse por el Sr. Profesor veterinario de turno la inspección de las vacas de leche, tenemos entendido que por dicho señor se mandarán retirar todas aquellas que no se encuentren en las mejores condiciones de salud y aun de aseó, lo que advertimos a los dueños de vacas para que se eviten los perjuicios consiguientes.

Para el Miércoles próximo está anunciada la inauguración de la temporada de ópera por la compañía que dirige el eminente maestro Tolosa.

La ópera escogida para la noche de la inauguración es Aida, la obra maestra de Verdi, y en la cual se distingue notablemente la distinguida y celebrada tiple señora Petroski.

Ya han circulado los programas de dicha función, en la cual tomarán parte, además de aquella prima donna, la señora Riera y el tenor Morera, de quien hemos oído hacer grandes elogios.

El abono con que cuenta ya la empresa es numeroso y escogido, y todo hace presumir que nuestro modesto Teatro Principal estará brillante y concurrido por nuestra distinguida sociedad que tan escasa se ve en esta época del año de diversiones.

En cumplimiento de órdenes telegráficas del Sr. Gobernador civil de la provincia, el inspector de vigilancia don Vicente Gómez, detuvo ayer a una mujer de vida airada llamada Mtilde González Fortillo y a Antonio Domínguez (s) Zar, gata, que le acompañaba, ocupándole a éste 53 pesetas.

Dichos prójimos habían llegado en el tren de Cádiz y se hallaban en la Hostería del «Gallo» aguardando la salida de un tren para marchar a Sevilla.

Se supone sean autores de algún robo, cuando se les ocupó el dinero que llevaban.

Secreto descubierto.—Para todo el mundo es un enigma la preferencia que el público da al establecimiento titulado Bazar Jerezano.

Se descubre solamente visitando una sola vez esta casa, pues no hay comparación posible con el surtido que presenta ni con los precios.

Bazar Jerezano, Larga 16, Teléfono 161.

El ministro de Hacienda [ha citado para mañana a los señores Vieca, Marqués de Olivat, Morenos y Vignote, para conferenciar con ellos acerca de la tributación de las vidas de terrenos floreados.

En la reunión celebrada ayer por los diputados interesados en el asunto, se nombró la comisión de los señores cuyos nombres van inscritos para que hablasen con el Sr. Villaverde.

Así lo dicen de Madrid.

Con tanto gusto artístico como riqueza, asegura este año sus tareas La Ilustración Española y Americana, ofreciendo a sus lectores un número extraordinario primoroso, en el cual, aparte las bellas de presentación tipográfica, dan ga-

llardas muestras de su ingenio los mejores escritores y artistas contemporáneos. De este modo no es de extrañar el creciente éxito que obtiene esta revista.

Horrores.—Comunican de Bombay que aumenta la mortalidad en aque- lla comarca.

Se registran diariamente 376 defunciones.

Hacen estragos la peste, la tisis, la viruela, la ecarlatina y la disenteria.

Todas estas enfermedades presentan carácter epidémico.

Noticias de Sevilla: Es esperado en esta capital el nuevo comandante de este puerto D. Juan Jácome y Pareja, marqués del Real Tesoro.

—Mañana en el tren correo marcharán a Palma del Río los expedicionarios de Jerez y Sevilla que han de asistir a la ca- cería mayor que está proyectada por los Sres. Gamero Cívico.

—Una comisión de los israelitas que habitan en la calle de las Lumberas de esta capital ha visitado hoy al alcalde para reproducir la pretensión de ser enterrados gratuitamente en el cementerio de disidentes.

—Hemos oído decir esta tarde que en las afueras de la capital hallábase esta mañana dos distinguidos oficiales del cuerpo de infantería examinando unos sa- bles y que a consecuencia de esto, uno de ellos resultó herido ligeramente en la cabeza.

—En breve se publicará la convocatoria para los exámenes de procuradores que han de celebrarse en esta audiencia.

—Se encuentra en Sevilla el diputado a Cortes D. Calixto Rodríguez, contratista de las obras del palacio de Justicia, que se está construyendo en la Alhondiga de esta capital.

Relación del número de trabajadores empleados en las obras municipales:

Table with 2 columns: Location and Number of workers. Total: 44

Un buen consejo.—Emplear en las enfermedades medicamentos consagra- dos por la experiencia, es como recurrir en la vida a los buenos amigos.

Así se explica el favor de que gozan las preparaciones que como las Píldoras de Blancard, al yoduro de hierro inalterable- aprobadas por la Academia de Medicina, tienen más de cincuenta años de existencia.

Son innumerables las curaciones que atestiguan la maravillosa eficacia de las Píldoras de Blancard contra la anemia los colores pálidos, las escrófulas, la fiebris constitucional, etc., y en fin, todas las afecciones cuyo origen es una sangre pobre ó viciada.

El Jarabe de Blancard conviene a los niños y personas a quienes repugna la forma pilular.

Para tener el producto legítimo, rechazad los frascos que no tengan en la etiqueta el nombre Blancard, las señas 40,

Timbres eléctricos.—Se instalan con gran economía por Mateo Marín, Caracuel, núm. 5.

La estación de los resfriados está ya abierta por desgracia; si se cuida de tomar desde el primer escalofrío, las «Cap- sulas de Quina de Pelletier», tan fáciles de tragar, el resfriado aborta. Son también excelente preventivo contra la gripe y la influenza.

Bazar de Andrés Herrero CADIZ.

«Muchas son las cualidades que pretenda usted que tiene el Impermeable Christian y mucho dudo de que sea posible reunir en una sola prenda tantas ventajas»

Así me habló uno de los primeros clientes que vino a ver lo que era el Impermeable Christian, y con este motivo se desarrolló la siguiente conversación:

Yo. Pues señor, pretendo que el Impermeable Christian es el más económico, porque, como Ud ve, no se puede ver, ni sentir, ni oler que es impermeable la prenda. Y como quiera que a caucha es postiza, no hay más que quitarla cuando no llueve y resulta que el Impermeable Christian se convierta en un abrigo cualquiera. De manera que en una prenda tiene Ud. des-

EL BANCO DE INGLATERRA

El edificio en que se halla el Banco de Inglaterra, es copia del templo de la Sibia, en Tivoli (Italia). Ocupa una extensión de diez y seis mil metros cuadrados. No tiene ventanas ni puertas a la calle, salvo la principal.

Es un edificio ciego. Recibe la luz por

El Impermeable cuando llueve, y el abrigo cuando hace buen tiempo pero frío.
CLIENTE.—¿Y qué es el más agradable?
Yo.—Porque no despiden malos olores. Ya sabe Ud. que un impermeable de goma siempre anuncia su presencia por el olor, y si es durante el verano el olor de goma es insostenible.

Anuncios de interés.

TRABAJADERO.—Se alquila uno en la calle Alcaldesa núm. 4. Además de sus dependencias tiene casa-habitación. Para su ajuste D. Blanca 19, 2º.

La defensa del contribuyente.—Agencia administrativa a cargo de D. Manuel Goytre, y con la cooperación directa del excomisario de Hacienda D. Luis Zuevas y Echalde, Isaac Peral 10, entrada por la calle del Dr. Zurita; escritorio, Cádiz.

Se gestiona el despacho de todos los asuntos que deban resolverse, tanto en las oficinas de Hacienda de esta provincia como Ayuntamiento y Diputación, como en las de la Corte. Se admiten representaciones de Ayuntamientos y apoderamientos de clases pasivas para el percibo de sus haberes.

Leche de cabras.—Procedente de las acreditadas cabrerizas situadas en la dehesa La Jineta, propiedad de la señora Viuda de D. Miguez López Aparicio, y de la dehesa de Fuente Rey, propiedad de D. Diego Lora, se vende leche superior de cabras, al precio de 40 céntimos el litro, 20 el cuartillo y la botella corriente 0'25, en el despacho de la calle Caballeros 36.

Centro vitícola Jerezano. «Vides americanas» en la Huerta del Duende. GRAN REBAJA SOBRE LOS PRECIOS DE CATALOGO a los que comprenden de cuatro milares en adelante. ANALISIS DE TIERRA GRATIS. Dirigirse a Manuel Lagos y Romero, calle Houda núm. 10.

El depósito de paja de trigo empacada de la calle L-alas se ha trasladado a la de Arcos núm. 84, vendiéndose a 1 peseta la paja o 0'10 la arroba. Se ponen a domicilio de 50 en adelante.

A LOS SRES. EXTRACTORES, ALMACENISTAS Y FABRICANTES DE AGUARDIENTES. Resúmenes mensuales para el movimiento de alcoholes, aguardientes y licorosos, con arreglo a lo prevenido en la Real orden de 8 de Agosto de 1899.—Se venden en esta imprenta.

Compañía Internacional de los Coches-Camas.—Oficina central: 18, calle de Alcalá (Palacio de la Equitativa) Madrid. Exposición de París de 1900.—Aviso importante.—La fecha de apertura oficial de la Exposición esta fijada al 15 de Abril y la de conclusión al 5 de Noviembre de 1900.

Desde el 1.º de Febrero de 1900, uno de los «Grandes Hoteles del Trocadero» estará dispuesto para recibir las personas que deseen hospedarse en él o alquilar habitaciones solamente, bajo las condiciones siguientes: Hospedaje. Comprende la habitación (servicio y alumbrado) así como también la alimentación (3 comidas al día, vino comprendido) al precio de 14 francos al día, precio minimum.

PÉRDIDA.—La de un perro grande valdino, de Rusia. La persona que lo hubiere encontrado y lo entregue en el Recreo de las Cadenas, recibirá una buena gratificación.

Dr. Javier Pongilioni.—Consultas de 1 a 3 de enfermedades agudas y de las crónicas.—Gratis a los pobres, de solemnidad.—Por-vea núm. 59.

Se arrienda el piso segundo de la casa calle Francés, núm. 8.—En la misma casa informarán.

Desde 1.º de Enero se alquila un local o espacio propio para establecimiento, situado en el piso bajo de la casa calle Carpintería Baja, núm. 8.—También se alquila una casa de partidos en la calle Justicia, núm. 7.—Darán razón en la plaza de Egiluz, núm. 1.

José Pizarro.—Agencia general de Aduanas.—Transportes, embarques, comisiones, consignaciones y representaciones.—Marques de Cádiz, núm. 3.—Cádiz.

Una peseta. Estando próxima publicarse la última Guía económica de esta ciudad para el año 1900, utilizada Jerez en el bolsillo. Se ruega a los señores anunciantes remitir lo más pronto posible los originales de sus anuncios a la imprenta de este periódico.

Comisiones, consignaciones y traspasos.—Servicio especial para embarques de vinos, cereales etc. por el muelle del Trocadero.—Aurelio Giles, Cádiz.

AVISO AGENCIA DE PRÉSTAMOS CALLE ÉVORA NÚM. 23.

El Miércoles 7 de Febrero de 1900, de doce a cuatro de la tarde, procederá esta Agencia, en uso de las facultades que la Ley concede, a la adjudicación en pública subasta de las ropas, alhajas y demás efectos procedentes de los empeños y renovaciones del mes Julio de 1899, si antes o en el acto no los retiraron o renuevan sus dueños, cuyos efectos están comprendidos en el siguiente:

Además se venderán en esta subasta todos los lotes que hayan cumplido su tiempo marcado de empeños que contengan prendas en peligro de pollizas ó otras causas por las cuales no puedan admitir prólogo. Lo que en evitación de perjuicios se les avisa a los interesados con oportuna anticipación para que puedan sacar a renovar sus efectos é igualmente se les participa a las personas que deseen tomar parte en la expresada subasta.

D. Francisco Velez y Carbonell, Pedicuro de la Real Casa de los Serenísimos Sres. Infantes Duques de Montpensier, está ubicado en Cádiz, calle de Santa Lucía, número 5.

Obras de D. Eugenio Agacino, Cartilla de electricidad, practica o pesetas empastadas y 5 en rústica. Cartilla de máquinas de vapor, empastadas 4 pts.

Géneros Nacionales y Extranjeros DE RODRÍGUEZ HERMANOS, CASA ANTIGUA DE DIONISIO GARCÍA PELAYO. Fin de temporada—Grandes rebajas de precios. Se realizan todas las existencias de la presente estación un 50 p.º menos de su valor LARGA, NÚM. 9 Precio fijo.—Ventas al contado. Donde no hay regateo no cabe engaño, y para mayor garantía del comprador todos los géneros tendrán sus precios.

Establecimiento de chacina DE MIGUEL DOMÍNGUEZ MORENO. ALGARVE, NÚM. 9. Se ha recibido un gran surtido de jamones de Montánchez a precio sin competencia lo mismo para extracción que para la localidad. Este establecimiento cuenta con las mejores casas de matanzas de Montánchez y de la Sierra para jamones y embutidos y demás artículos, como podrán apreciar su numerosa clientela.

VENÉREO FLUJOS SANDALO CLIN. Tomase de 9 a 12 Cápsulas al día. CLIN Y COMAR - PARIS EN TODAS LAS FARMACIAS

Madrid 14, 5'30 tarde. Valladolid. Gran animación en el Círculo Mercantil. Se celebra la sesión preparatoria de la asamblea. En el Frontón de Fiesta Alegre de dicha población se celebra el meeting socialista al que asiste enorme concurrencia de mujeres entre el público. Léense multitud de adhesiones.

Telegramas La Asamblea de las Cámaras en Valladolid.—Concurrencia extraordinaria.—Rumores de otra derrota de Buller. Madrid 14, 11-10 mañana. Telegrafían de Valladolid que reina gran animación. Calculase en 4,000 las personas llegadas para asistir a la asamblea. En Londres en los círculos militares corre el rumor de que Buller ha sido nuevamente derrotado. El Banco. Madrid 14, 12-20 tarde. Balance de la semana del Banco. El oro, igual; la plata ha aumentado 1,813.059 pesetas y los billetes han aumentado 236.617. La asamblea.—Sesión preparatoria.—«Meeting» socialista.

deben llamarse ligas de explotadores Fulminantes enérgicos cargos contra las injusticias sociales y las inmoralidades de los burgueses. Grandes aplausos acogieron las últimas palabras del orador. Conclusión del «meeting» socialista.—Vivas.—Orden.—Concurrencia. Madrid 14, 7 noche. Al terminar el meeting socialista resonaron muchos vivas a la revolución social. El orden durante todo el acto fué completo y la concurrencia extraordinaria de todas las clases sociales. Más sobre el «meeting».—Banderas.—Manifestaciones de los oradores. Madrid 14, 7'15 noche. En el meeting socialista de Valladolid se enarbolaron banderas rojas. La concurrencia era enorme y llenaba por completo el frontón. Todos los oradores han negado que se opongan a la campaña de las Cámaras de Comercio. La asamblea de las Cámaras.—Concurrencia.—Los delegados.—El programa de Zaragoza. Madrid 14, 7'20 noche. A la inauguración de la Asamblea de las Cámaras de Comercio en Valladolid asiste inmensa concurrencia. Los delegados de las Cámaras de España pasan de 400. En la primera sesión se ratificará el programa de la Asamblea de Zaragoza. De la guerra.—Batalla en el Tugela. Madrid 14, 8 noche. Según noticias que se reciben de la Colonia del Cabo ha comenzado una gran batalla entre ingleses y boers, en las orillas del Tugela. El general Buller que ha aumentado su ejército con grandes refuerzos llegados últimamente, intenta forzar el paso del río por tres puntos distintos. En todos ellos ha encontrado gran resistencia de los boers que le disputan el paso. Se ignora el resultado de la batalla. Sobre el «meeting».—Comentarios.—¿Temores?—Tranquilidad. Madrid 14, 8'15 noche. Coméntase mucho el resultado del meeting socialista de Valladolid. Las autoridades temían que se alterase el orden por ciertos elementos, mas por fortuna nada ha ocurrido. La población está tranquila y animadísima. La asamblea de las Cámaras.—Paraiso.—Reunión preparatoria.—La resistencia al pago de los tributos.—En sesión secreta.—La sesión inaugural. Madrid 14, 8-30 noche. D. Basilio Paraiso ha asistido a la reunión preparatoria de la Asamblea que se ha celebrado en el Círculo mercantil con asistencia de muchos delegados. Cambiáronse impresiones y se examinaron las actas. La cuestión de la resistencia de los tributos se acordó que no se tratara en sesión pública, pues el delegado de la autoridad suspendería la sesión en el acto. A las cuatro de la tarde ha comenzado la sesión inaugural. VAPORES. MADRID Y EL PUERTO DE SANTA MARÍA. Salidas de Cádiz. LUNES 15. 10 de la mañana. 11 de la mañana. 12 de la idem. 1 30 de la tarde. 2 30 de la tarde. 3 30 de la idem. MARTES 16. 10 30 de la mañana. 11 30 de la mañana. 12 30 de la idem. 1 30 de la tarde. 2 30 de la tarde. 3 30 de la idem. Imprenta de EL GUADALETE.